

[de](#)

[Press release](#) | 20.12.2013

Fall Chodorkowsky

Gnade vor Recht

Zur heutigen Freilassung von Michael Chodorkowsky erklärt der grüne Europaabgeordnete **Werner Schulz**, Vizevorsitzender des EU-Russland Kooperationsausschusses:

„Ich freue mich außerordentlich für Michael Chodorkowsky. Zehn Jahre hinter Gittern, rechtswidrig und willkürlich zu vierzehn Jahren Haft verurteilt, haben Michael Chodorkowsky nicht brechen können. Im Gegenteil. Ähnlich wie Solschenizyn und Sacharow haben Gitterstäbe und Stacheldraht sein Engagement für ein demokratisches und soziales Russland noch gestärkt.

So begrüßenswert die Begnadigung ist, kann sie Unrecht weder vergelten noch fehlende Rechtstaatlichkeit ersetzen. Der Rechtsstaat wird weiter ausgehöhlt. Das Prinzip Gnade vor Recht regiert Russland. Der gnädige Herr im Kreml, nicht das Gesetz entscheidet, wer frei sein darf.

Die scheinbare Milde Putins ist Kalkül. Nichts soll die Spiele von Sotchi trüben. Nicht Proteste von Aktivisten noch der fehlenden Beifall westlicher Politiker.“

Recommended

Press release

<https://unsplash.com/photos/gray-concrete-building-covered-trees-dqXiw7nCb9Q>



[EU adopts groundbreaking Corporate Sustainability Due ...](#)

24.04.2024

Press release

<https://unsplash.com/photos/a-long-hallway-with-a-bunch-of-lockers-in-it-ihl2Q5F-VYA>



[Final report on Hungary shows damning picture on rule ...](#)

24.04.2024

Press release

@ehimetalor-akhere



[Parliament to vote through criminalisation of gender-b...](#)

23.04.2024

Press release



[EU expected to ban products made with forced labour](#)

22.04.2024

Please share

[.E-Mail](#)